

23. KSC-Schlossparklauf in Karlsruhe

Großer Beliebtheit erfreut sich der Schlossparklauf des KSC, der am 13.11.2016 bereits in seiner 23. Auflage stattfand. Von den Lußhardtläufern startete Daniel Feil. Um 11:20 Uhr startete Daniel bei herrlichem aber kaltem Herbstwetter gemeinsam mit ca. 1000 Läuferinnen und Läufern. Die malerische Laufstrecke, die beim Hauptlauf über 9,9 km dreimal absolviert werden musste, führt vom Wildparkstadion durch den Schlosspark, vorbei am Schloss und wieder zurück ins Wildparkstadion. Der Schlossparklauf gehört sicherlich zu den schönsten Läufen, die Karlsruhe zu bieten hat. Daniel beendete ihn in einer tollen Zeit von 43:20 min.